

## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

<b>Gremium:</b>	Ortsgemeinderat	<b>Datum:</b>	09.08.2021
<b>Behandlung:</b>		<b>Aktenzeichen:</b>	
<b>Öffentlichkeitsstatus</b>	öffentlich	<b>Vorlage Nr.</b>	
<b>Sitzungsdatum:</b>	28.06.2021	<b>Niederschrift:</b>	25/OGR/063

### Stellungnahme Einrichtung eines Senders von Vodafone am Mobilfunkmast

#### Sachverhalt:

Der Vorsitzende erklärt, dass ergänzend zur letzten Sitzung die Firma pbz für Vodafone am 07.06.2021 folgendes mitgeteilt hat:

*„Konkrete Aussagen zum standortbezogenen Sicherheitsabstand können leider nicht gegeben werden. Der standortbezogene Sicherheitsabstand hängt letztlich von unterschiedlichen Parametern (der einzelnen Netzbetreiber am Standort) ab:  
Antennentyp, Antennenausrichtung, eingesetzte Technologien u.ä.  
In dieser Phase, wo noch überhaupt keine Kenntnisse verfügbar sind, was an besagtem Mast baulich machbar ist, ist eine Aussage hinsichtlich dieser Parameter nicht möglich.  
Was jedoch festgehalten werden kann ist, dass alle von der BNetzA geforderten Sicherheitsabstände eingehalten werden.“*

Auf diese Mitteilung hat der Vorsitzende der Firma folgende Zwischennachricht zukommen lassen:

*„Grundsätzlich begrüßen wir eine Erweiterung und Verbesserung der Funknetze. Bevor wir aber unsere abschließende Stellungnahme erteilen werden wir die Beantwortung der offenen Fragestellungen abwarten. Hierfür bitten wir um Verständnis. Dies auch vor dem Hintergrund, dass wir hier Wanderwege und eine Grüngutabladestelle in der Nähe haben werden.“*

Sobald eine Antwort hierzu vorliegt, wird der Ortsgemeinderat eine entsprechende Stellungnahme abgeben.

**Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen**